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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ    マーク・ダニエル・マローニーＲＩ会長  

       会長テーマ      ひだまりロータリー                                   

会長：和田良一  副会長：三島 昭  幹事：島崎秀樹   

  第 １９６２回   令 和 １年  ８月 ７日 （水） 

本 日 の 行 事   物 故 者 法 要 と 納 涼 例 会
2019－20年度       和田良一会長          

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊日本事務局より 

・ロータリーレート ８月 １＄ 108円 

・寄付・認証 ロータリークラブの手引き」の

2019-20年度版が完成のお知らせ 

＊前ガバナー事務所より 地区資金決算書 

＊関中央ＲＣより ゴルフ大会の案内 

10月 21 日（月）グリーンヒル関ゴルフ倶楽部 

＊郡上市環境団より表彰候補者推薦について

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９６１回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

日経新聞に毎月、私の履歴書というタイトルで有名な方が載っていて、7 月は中島常幸さんでした。

中島選手はどうして強くなれたのか。とにかく父親がひどい人で暴力的な方で、巨人の星の星一徹の方

が優しいくらいで、母親もよく殴られていたそうです。自分は怖くて夜逃げていった事がよくあったそ

うです。5 歳くらいの時からゴルフを始めて、父親に叩かれながら練習していたそうです。高校は中退

しており、プロになるように頑張って、プロになれました。その頃は、ジャンボ尾崎が一番強くて、一

番の飛ばし屋で 300ヤードを楽に飛ばす凄い選手でした。尾崎選手の方が 7歳上でした。青木選手は一

回り上で、何とか二人に勝ちたいと思っていても、青木さんは 100ヤード以内とバンカーショットに関

しては世界で一番うまい選手でした。両方を持っていなかった中島選手は平均 80 点台をだせるように

努力をしていればチャンスが来るのではと頑張ったそうです。血の出るような苦しみの練習をしたそう

で、22 歳の時に結婚をして家を出たそうです。そんな中で優勝をした時、クリスチャンだった奥さんは

「私は神様に祈っていた」と言ったそうですが、中島選手も若かったので「神様に一生懸命祈らなくて

もいい、血の出るような練習をしたからだ、これからは神様に祈るな」と言ったそうです。頑張ってど

んどん強くなっていき、青木、尾崎、中島と 3 強時代を作り上げ、3 年間で 2 回だけ他の選手が取優勝

していますが、残りは 3人で優勝争いをしていたくらい、いかに強かったかが分かります。中島選手は

その後に大スランプになっていきます。父親から勘当されていましたが、弟から電話で父が危篤だとい

う連絡をもらいましたが、長男面して行けるかと思っていて、杉原輝夫という先輩に相談すると、「今

から早く帰れ」と怒鳴られ、妻と娘を連れて行こうとすると、弟から息を引き取ったとの連絡が入りま

した。死に目に会えなかったのは、自分が躊躇していたせいで、死に目に会えなかった。そういうこと

からスランプになって、賞金ランク 1位から 116位まで落ちてしまいました。途中ゴルフを辞めようと

思ったそうですが、友達が辞めずにがんばれと言ってくれたそうです。何故復活したか、牧師さんが中

島選手にくれたテープには君は悪くないんだ、一生懸命生きているから。それからもう自分を責めるの

は止めなさい。父親の死に目に間に合わなかったことで、自分を責めていたのですが、牧師さんのお蔭

でスランプがなくなったそうです。僕は辛い時だけ神頼みで、深い信仰はないですが、 人を救うこと

もあるのだと感心しました。中島選手はそれから成績もよくなり優勝もしました。6 年半ほど父が亡く

なってから悩んでいたそうですが、牧師さんの声で救われたと云う事で、ちょっと良い話でしたので紹

介させて頂きました。 

本日のお客様・例会見学 ㈱郡上ガス  山田克郎様、田代裕二様 

各委員会活動方針                    

プログラム・情報委員長 美谷添里恵子君・・ プログラムは例

会に参加して来てよかった、又来たいと思うようなプログラムを立

ててみました。決まっていることは最初に入れて、各委員会の活動に合わせてプログラムを立てました

が、変更することは構わないです。会員 3分間スピーチのテーマを決め、自分の両親について話してい



ただきます。スポーツ例会を 2回入れ、例会 2000回が 6月にあるので、何か計画したいと思います。

月 1でロータリーの目的を唱和することにしました。ＩＤＭの予定表を少し変更しましたので、お願い

します。 

社会奉仕委員長 清水英志君・・ ネイチャーランエイド協力と長良川環境レンジャー協会への活動

支援ですが、地域の人を誘ってみたいと思うので、委員会で相談してやってみようと思います。大中公

園の草刈りについては、検討して報告しますので、ご協力お願いします。 

職業奉仕委員長 原義明君・・ ロータリーの目的にも載っているように、職業奉仕は大事なことだ

と認識しました。事業は卓話を通じて職業奉仕活動について考える、職場例会の開催ですが、私の方針

としては卓話に力を入れてみたいと思いますので、会員全員とは言いまえんが、少しでも思いを話して

いただこうと思いますのでお願します。今年１年ご協力お願いします。 

財団・米山委員長 松森正和君・・ 財団について良くわからなかったので、100＄寄付としてしま

いましたが、150＄を目指していきたいと思います。財団ボックスを来月から回します。先日、セミな

ーがあり、中身が分かってきて、ポリオの事も良い話で聞き入ってしまいました。自主的に寄付をして

いただけるようにしたいと思います。地区補助金は目的を決めるのが大事だと思いますので、今期中に

話し合えたらと思います。米谷は奨学生のサポートと云う事で、先日石徹白の山登りをしてきました。

雨のため、滑って呉君は大変だったと思います。 

会員 3分間スピーチ（父・母について）                     大西秀哉君 

先ほどから何を話そうかと考えておりましたが、悪口しか出てこないです。父は仕事人間で、家庭に

は殆どいませんでした。帰ってきても遅くなるし、お酒を飲んでいるし、喧嘩するしで、本当に厄介な

人でした。皆さんも仕事の関係上よく御存じかと思います。 

父は亡くなりましたが、皆様にはお世話になったりご迷惑をお掛けしたかと思いますので、この場をお

借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。 

 うちの父は、特に家の事では何もしていない、家庭的サービスは一切ない人でした。旅行とかも、ど

こかに連れて行ってやると約束しくれますので、私たちは小さいながらも期待しています。しかし当日

になってドタキャンされます。そんなことを何回も繰り返されて、旅行なんかはできない人なんだと思

い、私たちは言わなくなりました。岐阜へ映画を見に小さい時に行きましたが、父親ではなく、親戚の

人に連れて行ってもらっていました。父親に対してはありがたいということと、悔やむこともありまし

たが、家の中がうまくいっていたのは母親のお蔭だと思いますので、父親としても母親としても何とか

やってきてうまくいったんだと思います。 

ニコＢＯＸ                        ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

和田良一君 郡上ガス 山田克郎様、田代裕二様、ようこそお出で下さいました。入会して一緒にロータリ

ーを楽しみましょう。昨夜の夫人の集い参加の皆さん、大いに楽しめましたね。小島君、麦島君色々ありが

とうございました。 

島崎君 11年ぶりに徳永地区の祭礼を行います。自分はやっこの師匠になりました。 

藤代君 郡上ガスの山田様、田代様、例会見学ご苦労様です。是非入会してロータリーを楽しみましょう。

明日から 8月です。ますます暑くなります。体調に気を付けて乗り切りましょう。 

大村君 郡上ガスお二人来訪ありがとうございます。藤代昇君、ＡＧセミナーご苦労様でした。 

美谷添里恵子君 昨夜の夫人の会は、大城バネサさんのミニコンサートが盛り上がりました。親睦委員会の

皆様ありがとうございました。 

小島君 郡上ガス 山田様、田代様、入会おめでとうございます。 

松森君 とても暑くなりました。皆さん体調には十分お気を付けて下さい。 

寺田澄男君 ようやく夏がやって来ました。夏は暑くなくちゃ！商売繁盛ですね。郡上ガス山田様、田代様、

例会見学にようこそ。例会の様子を見ていってください。会社創立者 浅野稔様もロータリーメンバーでし

た。是非とも！ 

山田君 山田社長、田代君ようこそ。いつもお世話になっております。 

羽土君 山田様、田代様ようこそお出で下さいました。ロータリーの雰囲気を感じて行って下さい。 

同文 野島君、石徹白君、三島勲君、旭君、和田智博君、宮川君、清水君、佐藤君、畑中君、山口君   

井俣君 郡上ガス山田様、田代様、ようこそお出で下さいました。これからもよろしくお願いします。8月 2

日（金）東で白鳥踊りがあります。バザーもありますので皆さん踊りに来てください。           

次回例会予定               

８月１４日  休会              ８月２１日  会員組織強化委員会卓話                       

出席報告                           出席委員会 大西秀哉君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1960 回 ３５名 ２４名 ９名 ２名 

第 1961 回 ３４名 ２９名 ４名  



 


